
Projet : Assiette au lieu de poubelle

On l'a vu avec la crise sanitaire, des personnes de tous horizons se sont retrouvées dans le besoin.

Depuis 2 ans, de plus en plus de frigos solidaires sont recensés à travers la France.

Ils ont pour but de répondre à la fois au problème quotidien du gaspillage alimentaire et à celui des personnes qui ne peuvent pas toujours manger à leur faim. Ces personnes, nous nous devons de leur venir en aide.

Ces frigos seront des points de dépôt de surplus alimentaires et seraient alimentés par tous : sous forme de dons, invendus des commerçants...

Cette idée ressemble à celle d'une épicerie solidaire mais permet davantage : chacun peut venir déposer et récupérer des denrées de manière totalement libre et gratuite, & à destination principalement des personnes dans le besoin.

Le frigo pour les produits frais peut être accompagné d'un petit garde-manger pour les produits secs.

Il est important que les habitants du quartier soient impliqués dans la démarche : Un frigo solidaire vise donc à la fois à promouvoir la solidarité et à lutter contre le gaspillage alimentaire.

Pour être certain d'éviter les risques sanitaires liés aux aliments, il faudra penser un entretien quotidien du frigo. Pour faciliter la gestion, on peut laisser un cahier à disposition des contributeurs pour noter ce que l'on dépose et à quelle date afin de s'assurer que des denrées périssables ne restent pas trop longtemps. Cela peut aussi permettre d'effectuer un suivi des quantités de nourriture donnée.

L'initiative est simple : un individu dépose une denrée dans le frigo, qui sera récupérée par une personne en situation de précarité. Laissons entrer dans le quartier cet esprit de solidarité !

Estimation du budget : **2000 €**

Emplacement : situé dans une rue passante, deux possibilités :

- Chez un commerçant qui serait d'accord de brancher le frigo sur son installation
- Dans un lieu public et fermé (maison de quartier ?) mais problème d'accès ou alors prévoir local avec longues plages d'accès

En y réfléchissant : nous avons tou(te)s chez nous des aliments stockés dans nos placards que nous ne consommons pas... C'est l'occasion de partager avec ses voisin.e.s, lutter contre le **gaspillage alimentaire** et **aider les personnes en difficulté**.



Projet : installation d'un frigo solidaire dans un espace public

Domaine du projet : entraide et solidarité

Budget estimatif : 2000 € (hors dépenses de fonctionnement et entretien)

Public touché : personnes dans le besoin (étudiants, sans domicile...)